

Radtour nach Sünninghausen

Einkehr im „Café Reinkenhoff“

Liebe Radlfreunde in der Ortsstelle!

Die nächste Radausfahrt führt uns am **Donnerstag, den 11. April** von Rheda nach Sünninghausen. Die Gütersloher Teilnehmer treffen sich um 12.30 Uhr bei Stukemeier an der Rhedaer Str. 79. Nach der gemeinsamen Anfahrt zum Bahnhof Rheda beginnt dort um **13 Uhr** die Radtour durch die Stromberger Schweiz nach Sünninghausen. Wir kehren beim „Bauernhof-Café Reinkenhoff“ zur Kaffeetafel ein. Teilnehmer mit Autoanreise sollten bis 14.30 Uhr dort eintreffen. Die Anschrift ist: Heibrink 3 in 59302 Oelde-Sünninghausen

Nach der ausgiebigen Pause geht es an Oelde vorbei zurück nach Rheda und Gütersloh. Die Ausfahrt ist ab Rheda 43 Kilometer lang, für die Gütersloher Teilnehmer ist sie mit Start/Ziel an der Rhedaer Straße 57 Kilometer lang.

Für das Café benötigen wir eine Teilnehmerzahl, deshalb meldet euch bitte bis zum **7. April** bei Georg Bartsch per Antwortmail, WhatsApp, Signal oder unter 0177-1900 340 an.

Herzliche Grüße

Euer Vorstandsteam